

BAGES

« Défense d'afficher »

Vendredi, Jeremiah Baudrie organisera la 2^e édition de l'exposition « Défense d'afficher ». L'an dernier, 18 artistes ont exposé plus de 150 œuvres au 1 impasse des Roses, avant la rénovation de sa maison. Cette année, une nouvelle exposition aura lieu pendant la rénovation. L'impasse, les étages, les couloirs et les toilettes accueilleront toiles, photos et sculptures. Pour Jeremiah Baudrie, le but est de rassembler et stimuler la création en mélangeant le style des artistes. Peintres, tatoueurs, sculpteurs, photographes ou encore graffeurs, célèbres ou inconnus, de 20 ans à 94 ans, le point commun des artistes sera leur hétérogénéité. Jeremiah Baudrie a dédié une pièce aux enfants. L'accrochage est ouvert jusqu'au vendredi, avant le vernissage à 19 h.

► Visible samedi et dimanche, de 10 h à 20 h.

CARAMANY

Conférence

Vendredi 11 octobre, dans le cadre de son programme d'animations 2019, le projet de Parc naturel régional Corbières-Fenouillèdes (PNR CF) propose à 18 h une conférence « Pourquoi un projet de géoparc Corbières-Fenouillèdes ? ». À l'invitation du maire, Bernard Caillens, elle aura lieu dans la salle des fêtes. La conférence, ouverte à tous, sera animée par Michel Yvroux, hydrogéologue à la retraite et associé au projet de label Géoparc sur le

SAINTE-COLOMBE-DE-LA-COMMANDERIE

CULTURE. Peintures, sculptures et poteries au programme.

L'art et le terroir à la fête

Art et terroir se déroulera ce dimanche dès 10 h. Depuis plus de deux décennies, cette fête incontournable de l'automne catalan célèbre l'art et le terroir, la beauté et la douceur, le lyrisme et la délicatesse. Quel autre décor qu'un charmant village de pierres aux teintes hâlées de soleil aurait pu s'en faire le théâtre ? Car cette journée est avant tout une ambiance, un moment suspendu dans la poésie de l'Aspre. On déambule au gré des rencontres avec une foule d'œuvres d'art installée pour l'occasion. On échange avec les artistes, on découvre de surprenantes pièces d'artisanat, on voyage dans les recoins de certaines maisons particulières devenues galeries éphémères. On apprécie les accents de guinguette qui flottent dans l'air, on profite de la buvette installée sous le feuillage de la place de la Basse, les nobles Albères en toile de fond. Organisée par l'association La du, cette XXIII^e édition d'Art et terroir accueillera, autour des talentueux Grib et Al Perso en têtes d'affiche, peintures, sculptures, poteries, photographies, tapisseries d'ornement et objets d'artisanat. Un marché de terroir proposera des produits locaux aux visiteurs, tandis que les enfants pourront profiter gratuitement des jeux de bois et autre initiation aux arts du cirque avec les



Les sculptures de Josefa Pallas et du groupe Gaiaterra.

Fils kiss touch. Les groupes Eole dub et Swing Sam soul assureront l'animation musicale. Comme chaque année, l'ollada solidaire sera préparée et servie au profit des associations humanitaires Thuir solidarité tiers monde et Le grain. « Pour Art et terroir, le village se livre dans la joie et la bonne humeur, précise Emmanuelle de Maury, présidente de l'association La du. Tout cela grâce aux exposants, grâce aux bénévoles et à l'équipe municipale et aux particuliers qui prêtent un bout de chez eux ». Une belle idée de sortie, pour un dimanche haut en couleur autour d'un art de vivre serein, joyeux et convivial.

Emilie Hoerner

► Réserver l'ollada au 06 08 64 71 24

L'atelier Josefa Pallas de retour

Absent de la précédente édition, l'atelier de sculpture Josefa Pallas ouvrira à nouveau ses portes cette année, sur la route de Thuir. Amateurs et néophytes pourront y découvrir les œuvres de la célèbre sculptrice mais également celles de Gaiaterra, le groupe de pétillantes élèves à qui elle dispense ses techniques et secrets depuis maintenant plusieurs années. « Je suis vraiment ravie de leur enseigner mes savoirs, explique Josefa Pallas. Ensemble, nous formons un groupe uni, qui ne réalise que des créations originales... et quelles créations ! ». À ne pas manquer.

ALÉNYA

Deuxième week-end des Vendanges d'octobre



L'Osar en concert.

Ce deuxième week-end des Vendanges d'octobre s'annonce dans la continuité avec un programme riche en théâtre, conférences, rencontres et ateliers.

Vendredi à 21 h tout public Partez devant, avec le collectif Le grand cerf bleu. Une création qui trace le parcours de deux jeunes gens, Simon et Clara deux colocataires vivant mal l'obligation de la réussite sociale valorisée par la société. Samedi, Music invite à la découverte des instruments de Céret. Co-voiturage Alénia-Céret, rendez-vous à 10 h 15, aux caves Ecoiffier, participation aux frais 5 € (s'inscrire au

04 68 22 54 56) à 21 h salle Oms Andy's gone une libre évocation d'Antigone, tout public à partir de 14 ans.

Dimanche, journée des saveurs et des sens à 9 h 30 à 18 h, marché des producteurs ; à 11 h présentation du livre Les vinifilles dans les étoiles ; à 12 h apéritif possibilité petite restauration ; à 15 h, atelier pâte à tartiner ; à 16 h, remise des prix du concours de tartes aux pommes ouvert à tous ; à 16 h 30, conférence de Serge Barba sur l'histoire et mémoire de la maternité d'Elné ; à 18 h l'Osar propose un concert avec les musiques de films.

ELNE

Conte écologique

La Librairie solidaire invite Chrystelle Going Ameline, Vendredi dès 9 h, à une séance de dédicace, pour son premier ouvrage public La petite baleine bleue et le coffre au trésor. Pour son premier opus, classé littérature jeunesse, Chrystelle propose un conte écologique tout à fait original. Elle y aborde bien sûr le sujet de l'écologie portée par des personnages attachants.

